

en direct de ma commune

Journal Ouest-France du **04/07/2012**
Edition : **Ploermel** - Rubriques : **Guer**

 [retour liste résultats](#)

 [voir la page entière](#)

Musique, tradition et démonstrations à la fête du cheval

La 22^e édition de la fête du cheval s'est tenue samedi et dimanche sur le site du Vauvert. De la musique traditionnelle, des shows équestres, un cirque à l'ancienne, des danses, des scènes de vie paysanne d'antan : tous les ingrédients étaient présents pour faire passer un bon moment aux très nombreux visiteurs.



Les vieux métiers à l'honneur

Côté chevaux, les spectateurs ont pu assister au travail de labours ainsi qu'à une représentation de dressage de chevaux de cinéma. Claude Maubec a proposé un spectacle inédit : dans le plus grand calme, il a fait s'élever à plus de trois mètres du sol deux chevaux de trait, montés par ses filles.

Deux ensembles folkloriques du Berry étaient les invités d'honneur, en plus des groupes bretons.

Les visiteurs ont pu découvrir ou redécouvrir des scènes de vie propres à la ruralité d'autrefois grâce à la mise en scène de vieux métiers, utilisant des outils et machines d'époque.

Contact : pour retrouver les références de tous les participants : www.cheval-musique-tradition.com.

"Article 1/4" 

[Se déconnecter](#)

© Ouest-France Multimédia - Mentions légales